

24H

48H

72H



Photographie © Lamy

# CITYPASS Marseille

L'essentiel de Marseille dans un Pass !  
*Marseille's essential in a Pass!*



VILLE DE  
MARSEILLE



OFFICE DE  
TOURISME  
LOISIRS  
& CONGRÈS  
MARSEILLE

[marseilleexperience.com](http://marseilleexperience.com)

## INCLUS / INCLUDED

### Musées / Museums

- **Une entrée au Mucem** (fermé le mardi)

Musée des Civilisations de l'Europe et de la Méditerranée

*An entrance ticket for Mucem (closed on Tuesday)*

*Museum of European and Mediterranean Civilizations*

- **Une entrée au Musée Regards de Provence** (fermé le lundi)

Collections privées d'œuvres en lien avec Marseille, la Provence et la Méditerranée

*An entrance ticket for the museum Regards de Provence (closed on Monday)*

*Private collections of works related to Marseille, Provence and the Mediterranean*



### Activités / Activities

- **Une entrée pour visiter le Château d'If** (accès selon météo, fermé le lundi en hiver)

*Free access to If Castle (according to weather conditions, closed on Monday in winter)*

- **Un circuit en Petit Train touristique** pour Notre-Dame de la Garde / *A tour with the touristic train to Notre Dame de la Garde*

- **Un tour virtuel en 4D en Méhari au Musée de l'Anis Maison Yellow** avec une photo souvenir et une dégustation d'une boisson anisée / *A virtual 4D tour in a Mehari car at the Museum of aniseed Maison Yellow with a photo souvenir and a Patis tasting*

- **Une visite guidée** de l'Office de Tourisme pour le CityPass 72h et tarif réduit à 30% pour les CityPass 24h et 48h (valable uniquement pour les visites à 10€, sur inscription à l'accueil de l'Office du Tourisme. Selon disponibilités et conditions)

*A guided tour offered by the Tourist Office for the 72h CityPass and 30% discount for the 24h and 48h CityPass (valid only for the €10 tours registration required at the Office. Subject to availability and conditions)*

### AU CHOIX / TO CHOOSE :

- **Un billet A/R en bateau pour l'île d'If ou les îles du Frioul** (accès selon météo, le choix de cette prestation supprime l'accès au Colorbüs)
  - ▶ Traversée pour île d'If avec Lebateau ou les Compagnies Maritimes
  - ▶ Traversée pour le Frioul uniquement assurée par Lebateau*One return ticket by boat to If or Frioul islands (according to weather conditions / the choice of this service removes access to Colorbüs)*
  - ▶ Crossing to If island with the Le bateau or the Compagnies Maritimes
  - ▶ Crossing to Frioul islands only with the Lebateau

### OU/OR

- **Un circuit en Colorbüs Hop on Hop off** (audioguide sur smartphone, merci de vous munir d'écouteurs ou d'un casque). Le choix de cette prestation supprime l'accès au bateau pour les îles If ou Frioul  
*A Colorbüs tour - Hop on Hop off (smartphone audioguide, please bring your own headphones). The choice of this service removes the access to the boat for If or Friouls islands*

- ⚠ • Le CityPass ne donne pas un accès direct aux activités, vous devez faire valider votre entrée aux guichets de chaque prestataire.
- En période de grande affluence (saison estivale), attente possible chez les prestataires.
- *The CityPass doesn't give direct access to the activities, you have to validate your entry at the ticket office of each provider.*
- *During the peak season (summer) queues are possible at the service providers.*

## Transports / Transports

Transports publics illimités : métro, bus, tramway (selon le CityPass choisi)

Unlimited public transports : metro, bus, tramway (depending on the CityPass chosen)



### Information bus / Bus information :

60 Notre-Dame de la Garde

83 Corniche Kennedy - Plages / Beaches

B1 Stade Orange Vélodrome / Les Calanques  
Orange Velodrome stadium / Calanques National Park

35 Estaque

T2 Palais Longchamp



## Bons plans / Good deals

Quelques bons plans et offres de nos partenaires  
Some good deals and offers from our partners:

- **Balade en bateau** pour visiter les Calanques (réduction de 10% pour un circuit avec les Compagnies Maritimes, selon conditions) / 10% off for the Calanques tours (see conditions)

- Réduction pour le **Musée de l'illusion, la Grande Roue, OM Stadium Tour...** / Discounts for the Museum of illusion, the Ferris Wheel, OM Stadium Tour...

- **Dégustation et réduction** au Four des Navettes, Navettes des Accoules Dromel Ainé, **Calisson & Co...** / Tastings and discounts biscuit at Four des Navettes, Navettes des Accoules, Dromel Ainé, Calisson & Co...

- **Un café à la Torrèfaction** Noailles pour tout achat / A free coffee for any purchase at Noailles coffee shop

- **Achetez un souvenir** et pour tout achat profitez d'un cadeau offert ou d'une réduction chez nos partenaires : Savonnerie Marseillaise, Marseille in the Box, Marseille en Vacances, Fragonard, l'Occitane et pleins d'autres...

Buy a souvenir and enjoy a free gift or discount with any purchase from our partners: Savonnerie Marseillaise, Marseille in the Box, Marseille en Vacances, Fragonard, l'Occitane and many others...

- **Offres shopping** au Printemps, Boutiques officielles de l'OM, La Boule Bleue, Boutique Maison Yellow... / Shopping discount offers at Printemps, Official OM football shops, La Boule Bleue, Maison Yellow Shop...

Plus de bons plans  
More good deals:



